



Eigene Stollen fürs Schloss

Rosinen, Zitronat und Puderzucker: Es ist das erste Mal, dass wir unsere Stollen selbst gebacken haben“, erklärt René Strutzberg, Geschäftsführer der Schloß Hoym Stiftung. Die jährliche Stollenspende der Salzlandsparkasse mache dies möglich, dankt Strutzberg den Unterstützern.

In den Jahren zuvor hatte die Froser Bäckerei Träger stets das Stollenbacken übernommen, doch durch Krankheit schaffe sie es dieses Mal leider nicht. „Unser Koch Gerd Schmidt hat privat aber das Stollenbacken für sich entdeckt. Ein Glücksfall für uns“, freut sich der Geschäftsführer über dessen Einsatz. Gemeinsam mit Koch Thomas Motzek (Foto) habe er schon die ersten 54 Stollen fertig. „Mit guter Butter“, meint Strutzberg und sagt: „Kochen kommt halt von Können. Gut, in dem Fall das Backen. Aber die machen das wie echte Profis.“

Deshalb freut sich der Schlosschef schon auf die große Weihnachtsrunde am 23. und 24. Dezember, wo er gemeinsam mit anderen Helfern die Stollen an die Bewohner auf dem Zentralgelände in Hoym und in den Außenwohngruppen verteilt. Damit auch sie eine heimelige, besinnliche Weihnachtszeit verbringen können.

FOTO: SCHLOSS HOYM STIFTUNG